



Fin du séjour du métropolite Hilarion de Volokolamsk à Rome

Le 13 février 2020, après sa rencontre avec le pape François de Rome, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à la librairie romaine « Libreria Romani », où a eu lieu la présentation de la traduction italienne du second et du sixième tome de la série « Jésus Christ. Sa vie, Sa doctrine ».

Le second tome, intitulé « Le Sermon sur la montagne », est tout entier consacré à la doctrine morale du Seigneur Jésus Christ.

Le sixième, « Mort et résurrection », parle des derniers jours de la vie terrestre de notre Seigneur Jésus Christ, de Sa passion, de Sa mort et de Sa résurrection.

La présentation avait lieu sous la présidence de l'archevêque Antonio Menini, représentant du

Secrétariat d'état du Vatican, ancien nonce apostolique en Fédération de Russie.

Parlant du contenu de ses livres sur Jésus Christ, le métropolite Hilarion a remarqué qu'ils étaient une réaction orthodoxe à plus de deux cents ans de science néotestamentaire occidentale.

Mgr Hilarion a souhaité aux lecteurs italiens de la série de « découvrir le Christ non comme un maître à penser, mais comme leur Dieu et Sauveur ».

A la fin de la présentation, le métropolite Hilarion et les membres de la délégation l'accompagnant sont repartis pour Moscou. L'ambassadeur de Russie au Vatican, A. Avdeïev, et le prêtre Jaromir Zadrava, collaborateur du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, les ont accompagnés à l'aéroport.

Pendant son séjour à Rome, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le pape François et le président du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, le cardinal Kurt Koch. Avec ce dernier, il a présidé la réunion du Groupe de travail pour la coopération culturelle et sociale entre l'Église catholique romaine et l'Église orthodoxe russe, et pris part à la conférence commémorant le quatrième anniversaire de la rencontre historique du pape François et du patriarche Cyrille à La Havane, le 12 février 2016.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45691/>